

## FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023

21711162 - ALFITRIANI ALISLAMIC BURHAMSI PUTRI

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	Informed Concern jelaskan cara dan tujuan. Belum memasang tree way. Jika sekali menusuk belum tepat, pindah tusukan ke vena yang tepat. Finishing tidak dipasang kassa steril. Hitungan tetesan belum tepat.
Sistem Darah & Infeksi 2	belum periksa RL dan CRT. px penunjang hanya mengusulkan darah rutin..blm menyebutkan interpretasi hasil. dx kurang lengkap belum menyebutkan grade nya. DD hanya 1
Sistem Indera 1	Pemeriksaan segmen anterior lebih baik menggunakan penlight, Pemeriksaan keratoskop placido untuk kornea, pemeriksaan iris,pemeriksaan lensa, pemeriksaan COA tidak dilakukan.
Sistem Indera 2	Ax : apakah cairan yang keluar berbau?, Px : Gunakan headset saat melakukan inspeksi telinga kanan dan kiri bagian luar. Teknik memegang otoskop kurang tepat (pelajari kembali) . Harap melakukan pemeriksaan telinga sistematis. Hasil otoskopi tidak dapat dinilai karena dokter tidak benar teknis memegang otoskop saat melakukan pemeriksaan telinga tengah. Dx kerja salah karena menjadi DD.
Sistem Indera 3	Cermati perintah soal ya dek, tidak diminta anamnesis, bisa anamnesis singkat untuk konfirmasi saja  PF: pemeriksaan rhinoskopi anterior kurang lengkap, baru konka dan sekret  Dx sesuai dan DD belum sesuai  Th. pilihan obat sesuai tapi dosisnya tidak sesuai, kurang antihistamin, bisa ditambahkan topikal
Sistem Kardio Respi 1	informed consent: prosedur belum dijelaskan, indikasi dan risiko dijelaskan sedikit, persiapan: cuci tangan WHO sudah tepat, target satuasi saat oksigenasi belum disampaikan, dibiasakan sampaikan yang dikerjakan dan kerjakan yang disampaikan, beberapa langkah masih ada keragu-raguan (kebanyakan eee.. eee...)
Sistem Kardio Respi 2	Initial survey oke. lebih cepat lbh yaa ritmenya mba jangan slow motion. Alur sudah cukup baik. hanya saja kurang lebih cepat lg yaa mba ritmenya.
Sistem Kardio Respi 3	Vital sign: hanya mengukur tekanan darah dan suhu saja. Yang lain kok tidak diperiksa dek? Inspeksi thorax kok hanya melihat adanya bengkak atau kemerahan atau sikatrik saja? di inspeksi pseharnya apalagi yang harus dievaluasi? Palpasi: cara palpasi thorax belum benar ya, kok hanya ditekan2 pake 2 jadi di bagian tertentu saja? dan yang dicaru kok hanya nyeri tekan saja? fremitus, ictus cordis tidak diperiksa. Perkusi: cara perkusi belum benar, tidak sistematis, kok dari bawah ngeceknnya? terus kok hanya tidak ada suara redup saja yang dievaluasi? seharusnya pada perkusi apa yang harus dicari? begitupula auskultasi, belum benar ya. dipelajari lagi dek cara pemeriksaan fisik ya. Pemeriksaan fisik lain belum dilakukan. Lebih teliti dan hati hati ya dek. Diagnosis: kurang tepat. Derajatnya salah ya dek, DD juga kurang tepat.
Sistem Kardio Respi 4	anamneiss kurang, gali lagi faktor risiko infeksi dan non infeksi) , penunjang baru 1 m diagnosis kerja tidak tepat, terapi tidak tepat